



Comentario / **Ciro Gómez Leyva (Periodista)**

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- “Aquí la pregunta es, ¿cuál es el margen de acción que van a tener los jueces?, ayer tuvieron un buen acto de protesta a juzgar por quienes los conoces, había un número considerable de jueces, de magistrados, también había trabajadores (del PJ) y lo que están diciendo es ‘con esa reforma no vamos’, esa reforma, que entre otras cosas, los va a dejar en las calles a los jueces y a los magistrados, todos van a tener que dejar sus cargos, según entendemos por como viene la iniciativa de esa reforma al Poder Judicial. Van a tener que renunciar, no queda claro si todos a partir de que se apruebe o si se va a hacer de forma gradual, pero se van a quedar sin trabajo, jueces que se prepararon durante mucho tiempo para obtener ese cargo, jueces que seguramente han hecho un muy buen trabajo, magistrados que es muy probable que hayan hecho un buen trabajo, se van a ir a la calle, ¿por qué?, porque se impuso el discurso de que todos ellos eran corruptos”.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EQAkaPbtAqVAgvDzsr1LO64BVyX0sY1dmxYi-wjERJq3aw?e=Bx7YJn>